

馬入ふれあい公園だより

馬入ふれあい公園管理事務所
第17号
平成28年2月17日発行

公園西側の河津桜が咲きました♪

公園の西側遊歩道(サッカー場駐車場付近)の河津桜が花を咲かせています。



こちらの桜ですが、1955年に飯田勝美氏が静岡県賀茂郡河津町で原木を発見したことが由来とされています。

発見当初は発見者の屋号から『小峰桜』と呼ばれていましたが、その後の調査で新種の桜であることが判明し1974年現在の『河津桜』という名前が付けられました。

河津桜の原木は現在も河津町に存在し、樹齢50～60年とされています。

『オオシマザクラ』と『カンヒザクラ』の自然交雑種であるとされており、1月下旬から2月に開花する早咲きの桜です。花はソメイヨシノよりも濃い桃色をしています。

※上の写真は2/17に撮影しました。

馬入ふれあい公園の桜たち

馬入ふれあい公園には今回紹介した『河津桜』以外にも数種類の桜が植えられています。決して本数は多くはないかもしれませんが、花を咲かせた桜たちはとっても綺麗ですよ。



ソメイヨシノ



オオシマザクラ



シダレザクラ



ヤエザクラ

開花時期が微妙に違いますので全ての桜をいっぺんに…というわけにはいきませんが、お散歩のついでに、その時咲いている桜を楽しんで見てはいかがでしょうか。

参考…河津町観光協会 河津桜まつり公式サイト

<http://www.kawazu-onsen.com/sakura/routes.html>

